

TOLUCA

Preocupa creciente violencia en Edomés: Juan Zepeda

Adriana Carbajal

Juan Zepeda, dirigente de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, expresó su profunda preocupación por la creciente violencia y amenazas dirigidas a los candidatos en la entidad.

Antes de asistir a la mesa política con el gobierno mexiquense, advirtió los peligros que enfrentan los candidatos, citando varios incidentes recientes, incluyendo un intento de asesinato a una candidata en Ocoyoacac y el ataque a la vivienda de otro candidato.

"Sí, a diferencia de la ocasión anterior, esta-

mos preocupados. Ustedes han sido testigos de algunos eventos donde han corrido peligro la vida de algunos candidatos y candidatas recientemente a la candidata de Ocoyoacac pues intentaron asesinarla, nosotros también ya padecemos a un candidato que le balearon su casa, que ahorita está bajo protección, haciendo campaña en condiciones totalmente adversas, porque continúan las amenazas y a lo largo del Estado de México, nosotros pensamos que era solo en el sur, pero en el norte ya también hay indicios de

amenazas a candidatos", declaró Zepeda.

Foco rojo

Al ser cuestionado sobre la cantidad de focos rojos identificados, Zepeda respondió que el sur siempre ha sido un foco rojo, pero ahora también en Ocoyoacac e Ixtapaluca.

Dijo que la violencia electoral no se limita a una sola zona del Estado de México, mencionando que, si bien inicialmente se pensaba que el sur era el foco principal, ahora también hay indicios de amenazas en el norte. "Nos preocupa

que en el Estado de México no permitamos que esto siga imperando. Exigimos a la gobernadora y a su gobierno que pongan un alto a esta situación".

A su consideración la violencia no solo afecta a los candidatos, sino que también amenaza la integridad del proceso democrático. "Miren, si hay un contexto nacional, pero el Estado de México nunca se había caracterizado por esta violencia, ya afectando prácticamente a todos los institutos políticos, frentes o coaliciones y si eso lo dejamos pasar, aún y que hay un contex-

to nacional de mucha inseguridad, si eso llega al Estado de México pronto los grupos delictivos son los que van a decidir sobre nuestra democracia.



Juan Zepeda, dirigente de Movimiento Ciudadano en el Estado de México.

"Me guardo pues los nombres y municipios por obvias razones, pero ya también se ve en el norte, y si estamos hablando que a unos kilómetros de la capital del Estado hay un atentado contra una candidata, evidentemente sí es de preocuparse".

Asimismo, comentó sobre las limitaciones de los actuales protocolos de seguridad y consideró que tienen sus limitaciones.

"A ver, ya lo estamos viendo, hay buenas intenciones, pero tenemos que ir más allá, porque de nada sirve que haya protocolos, que haya documentos o que haya la buena voluntad o disposición, si en la vía de los hechos estamos viendo que candidatos están siendo amenazados"